

Momo et Mimi font de la plongée



Momo et Mimi, par un bel après-midi ensoleillé, décident d'aller faire de la plongée sous-marine dans une crique paradisiaque. Ils s'inscrivent donc pour effectuer leur baptême. C'est là que les ennuis commencent.

Le professeur ne parvient à trouver aucune combinaison avec assez de trous pour tous les tentacules de Momo, et aucune bouteille de plongée avec assez de tuyaux pour toutes les bouches de Mimi.

C'est ainsi que Momo et Mimi restent en surface, sans combinaison, mais avec tout le stock de tubas du professeur !